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撥自警霊黒人一繋三号
【会長挨拶】

今期はコロナの感染が始まった事もあり、今までとは違った密を避けた、役員会　評議員会

となりました。残念ながらコロナ下において中止となった行事も多くありました。

ただそれでも毎月解決すべき出来事が多くありました。その都度役員の皆様と色々考え対処

できたことは良い思い出です。

評議員の皆様にも役員会での結論を検討していただき、補足意見も多くいただき誠にあり

がとうございました。各班長様もありがとうございました。御礼申し上げます。

最後になりましたが今期　自治会運営がスムーズに運べましたのは、副会長のバックアッ

プが大きかったことも付け加えさせて頂きます。

自治会会員の皆様今後も東生駒南自治会をどうぞよろしくお願いいたします。

清水　伸一郎

◎防犯カメラ設置のお知らせ◎

今年1月より、東生駒第2公園に防犯カメラが設置されました。

昨今のコロナの影響もあり、公園を使用される方も増えたと存じますので、使用される皆様の安心

安全に役立つ事と存じます。

夜間も作動でき、映像も保存可能な機種ですので、何かお気付きの点がございましたら、自治会

までご一報、宜しくお願い申し上げますふ
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禽繭盈籠魔の綾国選鐘の駿鬱．

副会長　山口聡

あっと言う間の一年間でした。今年度は新型コロナウイルスの影響で殆どの行事が中止に

なりました。しかしながら、その中でも仕事の多さに驚きました。今まで、どなたかがして

頂いたのだと改めて感謝致しました。

当初は「遂に順番が回ってきたか‥“」と諦めの気持ちで臨みましたが、振り返ってみる

と、多くの皆さんと知り合い、話し合い、協力しあってきて、「本当に良かったな。」と思い

ます。より一層この街が好きになりました。会長さんを始め役員“評議員の皆さん有難うご

ざいました。

総務部長　岩村康夫
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短いようで長い一年。長いようで短い一年でした。

コロナ禍いろいろな行事が中止になり、地域の皆様との交流の機会も減り、大変な一年でし

た。

私もだんだん年を取り、理解する力やPCの使い方など苦労しましたが、会長、副会長や

皆様の力を借りて、やっと無事に終えることができ、ほっとしています。

本当にありがとうございました。皆様、お世話になりました。

財務部長　途見美恵子
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財務部として活動する中で、今までパラパラと開いた事しかなかった総会資料を何ども見たり、

作成にも携わり、この1冊の重みを初めて知りました。ぜひ手元に届いた時にはポイっとせず、保

管して頂けたらと思います。

このコロナ禍で新しい生活様式が求められ、社会との接点が希薄になってきています。だからこ

そ、自治会の役割はますます重要になってくるのではないでしょうか。（

この一年、微力ながらも精一杯やってこられたのは、加藤さんと辻さんのおかげと感謝しており

ます。本当にありがとうございました。
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環境保全部長　位坂美知子

，，お一人お一人の住空間を繋ぎ、日々の暮らしが安息でここちよく笑顔で過ごせるよう微

力ながら務めて参ります”

昨年春のご挨拶です。過ぎた一年を顧みて、未曽有のコロナウイルス蔓延の生活が、あらゆ

る自治会行事／催事面に影を落とし多大な影響下の運営活動でした。『こんな事になるとは

…？！』全ての会員皆さまの思いと心は同じであったろうと拝察いたします。環境美化と近隣

の親睦＆交流の場となる”町内清掃”が全く実施出来ない事態に終わりました。

可能な限り不法ゴミ回収に努め、ゴミBOX新規購入のご依頼も使用中BOXが劣化時機

となり、お申込み件数は予想外の数に上りました。さまざまなご不自由はあったと思います

が、対応対処のなかこの一年の時間は流れました。

今後とも、わたくしたちの自治会この地域への清掃美化のお気持ちとお心がけで’’笑顔とえ

がお，’が絶えない生活が続きますよう願っております。

何があっても明日は来る　何が無くても　未来はある　やれることを　やれるときには　やれるだけ

「がんばれ」よりは　「がんばってるね」と認める方がいい

「太宰治の言葉」　より
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広報企画部長　森岡浩美

今年度はコロナウイルスの感染拡大防止の為イベントはすべて中止となり残念でしたが、慶事

のお祝い、その他の自治会活動では自治会長、副会長、むつみ会会長、役員皆様にご協力いた

だき大変良い経験ができました。

来年度にはコロナが収束し自治会員皆様の交流の場が早く再開できるように願っています。

一年間ありがとうございました。

会館委員長　青山考
鞘轄

1年間の会館担当を振り返って感じたことは、ご利用される皆さんのすごく元気なことです。

世話役の方を中心に楽しく利用されておられます。これからも充分活用していただければ担当した

ものとしてこれほど嬉しいことはありません。

最後にお願いがあります。予約をされながら利用されていないグループも少しあるようで、事前

にキャンセルいただければ他のグループが利用する機会が増えます。よろしくお願いします。
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自主防災会部長　朝川　はるえ

この1年自主防災会の役員をさせて頂きましたが、振り返ってみますと、コロナに振り回された

年であったと思います。　　　　　　　　　　　　　　　　‘

コロナの為に活動の制約や会議の中止等もあり、例年通りの活動は出来ませんでした。

至らない点もあったと思いますが、このメンバー4人で自治会員の皆様の自主防災の意識をあげ

ていく事が出来る仕事をお手伝い出来たことを嬉しく思います。

ありがとうございました。
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監事　田中淳子〃木村紀子

今年度は、コロナの影響で、自治会の定例行事が流れることも度々で、それらの予算が浮くこと

となりました。その代わりとして、防犯カメラの設置“ゴミ出し用網ボックスの備蓄“劣化気味の会館

の補修等の、主に設備〃備品類の充実が、会長様はじめ各部役員の精力的な活動ではかられ、

ほぼ例年並みの収支決算を認定するに至りました。

監事として、とくにそのことを自治会員の皆様に御報告して、終りの御挨拶に代えさせて頂きます。
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